

CŒUR DE DROME : **un agent de sensibilisation environnementale présent tout l'été**

Afin de préserver la qualité de ses espaces naturels et de renforcer l'information auprès du public, la Communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans – Cœur de Drôme – a recruté pour la deuxième année sur la saison estivale un agent de sensibilisation et de prévention à l'environnement.

Du 1^{er} juillet au 31 août, Jade, agent de sensibilisation, ira à la rencontre des usagers du territoire (habitants, touristes, ...). Vous la croiserez peut-être en bord de Drôme, au départ d'un sentier de randonnée ou à proximité d'un site naturel fréquenté.

Quatre missions principales lui sont confiées :

- **Prévention et sensibilisation au risque incendie**, notamment en période de forte chaleur.
- **Information sur la richesse de l'environnement local** : lecture de paysage, biodiversité, bonnes pratiques pour préserver la faune, la flore et les milieux fragiles.
- **Valorisation de l'offre touristique locale**, en lien avec les communes et l'office de tourisme de la Vallée de la Drôme : sites à découvrir, équipements disponibles, balades recommandées...
- **Sensibilisation à la gestion des déchets** dans les espaces naturels : tri, réduction à la source, respect des lieux et lutte contre les dépôts sauvages

Les zones d'intervention ont été définies en amont avec les élus du territoire, en fonction de leur fréquentation et de leur sensibilité écologique.

Ce dispositif s'inscrit dans une démarche globale de préservation du territoire et d'accueil durable, au cœur de l'action communautaire.

Ensemble, faisons battre le cœur de Drôme